



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2012

P125320

Interpellation Nr. 105 Christine Heuss betreffend Medienausbildungszentrum (MAZ) nach Basel; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst das Interesse der Schweizer Journalistenschule MAZ am Standort Basel und würde dem MAZ einen Finanzierungsbeitrag in ähnlicher Höhe wie es ihn am heutigen Standort erhält, anbieten. Vom MAZ erhofft sich der Regierungsrat eine positive Ausstrahlung auf den Medienstandort Basel.

